

9月の目標「協力」

聖書の言葉 「互いに重荷を分け合いなさい。そのようにすれば、キリストの律法を全うすることになります。」（ガラテヤ人への手紙6章）

重荷に耐えかねて歩けなくなった人がいたら、そっと手を伸ばし、荷物を一緒に担っていこうとする気持ち、「協力」とは、まさにこの分かち合いの精神の実践です。

例年よりも短い夏休みが終わり、新学期が始まります。2学期は体育祭をはじめ、たくさんの行事を予定しています。子どもたちにとってかけがえのない思い出となり、また、一人ひとりの成長がたくさん感じられるような学期になることを願っています。学習面でもそれぞれが自分に合った目標をしっかりともち、前向きに学習に励み、目標を達成できるようにサポートしていきます。保護者の皆様、引き続きご支援、ご協力どうぞよろしくお願いいたします。

3年生は受験を意識し、志望校合格に向けた取り組みを始めなければいけません。最上級生として後輩を引っ張りながら、学習と学校行事のどちらも手を抜くことなくしっかり両立させ、有意義な学期にしましょう。

1, 2年生は先輩をよく見て、次に何をすべきか、考えて行動するよう心がけてください。2学期が終われば、次はみなさんの代です。自覚をもって行動しましょう。

高校オープンスクール 8月7日(金)

高校のオープンスクールに3年生が参加しました。高校生との交流会や部活動体験を通して、高校について知ることができました。光塩の魅力が伝わっているようで今年は例年よりも多い300人以上の参加者がありました。



少年の主張コンクール

3年生の福嶋さんが少年の主張コンクール山口県大会の発表者に選ばれ、優良賞を受賞しました。

今年はコロナウィルスの影響で県大会は映像審査で行われました。福嶋さんは「未来を問う」というテーマで堂々と発表しました。



9月の行事予定

2日(水)		弁当
3日(木)	体育祭予行	弁当
6日(日)	体育祭	弁当
7日(月)	代休 ※6日雨天の場合、体育祭	
8日(火)	代休	
9日(水)	(※6日雨天の場合、代休)	弁当
10日(木)	実力テスト	
12日(土)	土曜登校日	
16日(水)		弁当
17日(木)	第2回英単テスト	
23日(水)		弁当
24日(木)	習熟度テスト	
25日(金)		
26日(土)	文化祭	弁当
28日(月)	代休	
29日(火)	第3回漢字テスト	
30日(水)		弁当

お知らせ

○体育祭について

9月1日(火)より体育祭の練習が始まります。熱中症対策として、飲み物(お茶)とタオルの持参をお願いします。ご家庭でも食事や十分な睡眠の確保などご協力をお願いします。また、体育祭当日の駐車場警備や保護者競技にご協力、ご参加して下さる保護者の皆さま、ありがとうございます。どうぞよろしくお願いいたします。

なお、今回は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、以下の対策をとらせていただきます。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

- ・当日、観覧されるご家族の方には、事前に許可証を発行します。(許可証のない場合は入場できません。)グラウンドに出入りするときに確認させていただきます。
- ・観覧される方は、マスクの着用をお願いします。シートを敷いての観覧は禁止とさせていただきます。
- ・ご家族の方の弁当の持ち込みは禁止とさせていただきます。校内での昼食はご遠慮ください。(※生徒は弁当)

○文化祭について

体育祭と同じような対策をとらせていただきます。ご協力をお願いします。

○新型コロナウイルス感染予防について

引き続き、手洗いの徹底、咳エチケット等感染予防に努めてください。発熱等の症状がある場合は、登校せず、家庭でしっかり休んでください。新型コロナウイルス感染拡大の状況により、行事等変更する可能性もありますのでご了承ください。

